

Inauguración del nuevo alumbrado de la barriada de Osuna y calle Verde Mesón

EL pasado lunes, día 29 de marzo de 2010, en Mengíbar, tuvo lugar el encendido de la nueva iluminación tanto del barrio de Osuna (Calles Sevilla, Málaga, Almería, Córdoba, Cádiz, etc), así como de la calle Verde Mesón, que también, al igual de que diversas calles de nuestra localidad, estrena nuevo asfaltado.

Estuvieron presentes en esta inauguración, los Concejales de Urbanismo, Manuel Mimbrera, de Agricultura y Ganadería, Manuel Millán Vílches, de Hacienda Empleo y Desarrollo Tecnológico, M^a del Mar Martínez Carmona, diversos técnicos municipales, personal que a participado en el montaje de la nueva iluminación, así como miembros de la Agrupación Política Unión Democrática de Mengíbar (UDM).

Realmente Mengíbar merece una iluminación mas acorde con los tiempos actuales, como la que en estos momentos está instalando en numerosas calles de nuestro municipio.